



平成26年7月1日発行

ヒルズ通信

第38号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

一丁目

「六月の行事」

一丁目では、六月の行事として『七夕の飾り』を作りました。

入居者様にお花紙でお花を作成していただき、「吹流し」という物を作りました。

牛乳パックの周りにお花を貼り付け、下からテープを垂らし、色とりどりの「吹流し」を作りました。

七夕がとも待ち遠しいです。お時間がありましたら、御家族様是非一度見に来てください。

これからますます暑さが厳しくなりますので、夏バテなどしないよう入居者様の体調管理はもちろんです、御家族様もお体に気をつけてお過ごし下さい。

(佐藤 菜美)



二丁目

「パンケーキパーティー」

梅雨に入り毎日はずっきりしないお天気が続いておりますが、二丁目の入居者様はともにも元気に過ごされています。

二丁目では、6月29日に「パンケーキパーティー」を催し、皆でパンケーキを焼いたり、フルーツを盛り付けたりしました。

パンケーキを焼いている間、入居者様は真剣な表情でパンケーキを見



入っていたり、昔薄焼きを作った、砂糖醤油をつけて食べた事などを思い出したり、パンケーキをつまんだりしていました。

入居者様から「美味しい」とグーのサインも頂きました。

これからも暑い日が続いていくと思いますが、入居者様の体調にも気をつけながら、楽しく毎日を過ごしていただけたらと思っております。

(加々美 彩那)



お知らせ

ヒルズ勝沼でもうすぐ収穫を迎える果物や野菜です。

